



TRIO IMMOBILIER

4 Pièces

94 m²

Réf. 510V2337A

619 000 €

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Saint Laurent du Var, Atrio Immobilier vous propose un magnifique appartement 4P dans une belle résidence neuve, à proximité immédiate des commerces, transports et accès routiers. Au calme, ce bel appartement 4P de 94 m2 est situé au 4ème étage. Il bénéficie d'un beau salon-salle à manger et d'une première chambre, ouverts sur une grande terrasse orientée au sud-ouest. Il comporte deux autres chambres, une salle de bains et un wc. Une cave est incluse. Stationnement en sus. DPE en attente. Frais de notaire réduits.

In the heart of Saint Laurent du Var, Atrio Immobilier offers you a magnificent 4-bedroom apartment in a beautiful new residence, close to shops, transport and road access. Quietly, this beautiful 4-bedroom apartment of 94 m2 is located on the 4th floor. It benefits from a beautiful living-dining room and a first bedroom, opening onto a large terrace facing southwest. It has two other bedrooms, a bathroom and a toilet. A cellar is included. Parking extra. DPE pending. Reduced notary fees.

ATRIO IMMOBILIER

62 AVENUE DE NICE - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ATRIO IMMOBILIER



ATRIO IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



ATRIO IMMOBILIER



ATRIO IMMOBILIER